



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Alinear la inteligencia artificial con la humana es clave para evitar que se produzcan retrocesos en materia de política de igualdad

El uso de las herramientas de inteligencia artificial (IA) puede ayudar a reducir la brecha de género si se utilizan bien. El problema no es tanto la tecnología, sino el uso que se hace de ella. Esa es una de las conclusiones de la mesa redonda organizada por el Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM) en la que han participado distintos expertos, analizando los retos y riesgos de esta tecnología emergente en el contexto de la igualdad.

La moderadora de ese debate, **Estela Martín, abogada, directora de comunicación de Sincro y presidente de la Sección de Igualdad del ICAM**, explica a *Economist & Jurist* que “detrás de los sistemas de IA hay personas que tienen sus sesgos y si no los visibilizamos podemos correr el riesgo de tomar decisiones en base a esos sesgos. Se observa en las imágenes de liderazgo, de la mujer en puestos directivos, pero también los vemos en los textos. Es importante insistir en que haya un pensamiento crítico detrás de las imágenes o textos que se utilizan g

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |